

ともだちいっぱい えがおいっぱい こうなんようちえん



幼稚園だより

令和7年度6月号
港区立港南幼稚園
園長 村上 恭子



「見つけよう！やってみよう！」

ゴールデンウィーク明けに、夏野菜を植えました。子どもたちは毎日収穫を楽しみに水をあげています。朝夕は涼しい日もありますが、水の心地よさを味わえる時期になってきました。砂場では、水を使って遊ぶことが増え、裸足になって泥んこになって遊ぶ子が多いです。汚れることや感触に抵抗がある子もありますが、友達や先生が楽しそうにしていると、自分もやってみたくようになります。今年も、3歳児がバッグを持って、園庭に落ちている実や葉を集めています。畑や園庭の奥の方で、ムシを探す姿も見られます。園庭は、子どもたちにとって、いろいろな気付き、発見、楽しさが味わえるところです。今年度、本園の園内研究では「見つけよう！やってみよう！」～幼児の主体性を育む園庭環境を生かした指導の工夫～というテーマで、研究を進めています。幼児は自ら進んで環境に働きかけ、遊びを楽しむ中で、いろいろなことを学んでいきます。幼児の主体性を育むために、園庭環境を生かし、幼児がわくわくしながら関わり、夢中になって遊べるよう、考え、工夫していきたいです。

本園では、港区の重点事業の一つである「国際理解教育の充実」として、幼児期からの一貫した国際理解教育を行っています。週3回、ネイティブティーチャーが派遣されています。好きな遊びや英語活動をとおして、ネイティブティーチャーに親しみをもち、自分たちとは違う文化に触れたり、英語に興味をもったりしています。また、行事や日頃の生活から、自国の文化にも関心をもち、大切にしていくことも心掛けています。今年度、幼稚園全園で、幼稚園国際理解ウィークを設定し、特に国際理解教育に重点をおいて、園生活を展開します。本園は、6月3日から7日を幼稚園国際理解ウィークとしました。幼稚園公開中の6月6日（金）は、複数人のネイティブティーチャーとの活動も行います。初めてのことで、ドキドキしていますが、楽しみです。



ネイティブティーチャーと



夏野菜



港区立港南幼稚園

港南幼稚園ホームページ 港南幼稚園X

〒108-0075 港区港南4-3-27
TEL03(3471)7347

